



# HESSISCHER LANDTAG

11. 03. 2014

Plenum

## **Dringlicher Antrag der Fraktionen der CDU und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN betreffend hohes Engagement von Hebammen und Geburtshelfern würdigen**

Der Landtag wolle beschließen:

1. Der Landtag erkennt das hohe Engagement von Hebammen und Geburtshelfern an und dankt diesen für ihre elementar wichtige Arbeit. Der Landtag betrachtet mit Sorge, dass sich die Versicherungssituation der Hebammen und Geburtshelfer durch den für 2015 angekündigten Rückzug eines großen privaten Versicherers massiv verschlechtern wird. Hier gibt es verschiedene Lösungsmodelle, die auf der Bundesebene diskutiert und entschieden werden müssen.
2. Der Landtag begrüßt, dass im Bundesgesundheitsministerium seit Herbst letzten Jahres eine interministerielle Arbeitsgruppe mit den Hebammenverbänden diskutiert, wie die Problematik etwa im Hinblick auf die Haftpflichtversicherung, die Vergütung, aber auch die Sicherung der Versorgungsqualität gelöst werden kann. Der Landtag bittet die Landesregierung, hieran konstruktiv mitzuwirken und den zuständigen Ausschuss über die Entwicklung zu unterrichten.

### **Begründung:**

Erfolgt mündlich.

Wiesbaden, 11. März 2014

Für die Fraktion  
der CDU  
Der Fraktionsvorsitzende:  
**Boddenberg**

Für die Fraktion  
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  
Der Fraktionsvorsitzende:  
**Wagner (Taunus)**